



Еженедельник новостей МДС

События за 28 сентября – 2 октября, 2015 года

28 сентября

Обсуждены правовые проблемы ресторанного и гостиничного бизнеса

В офисе МДС прошла фокус-группа "Проблемы законодательства в ресторанном и гостиничном бизнесе HORECA (HoReCa — Hotel, Restaurant, Cafe/Catering), организованная представителями ОБСЕ в рамках «Системного анализа регулирования» (САР). Организаторы встречи ознакомили представителей гостиничного бизнеса с проектом «Системный анализ регулирования». Участники встречи обсудили основные проблемы гостиничного бизнеса. Информация будет использована Отделом по регулятивной реформе, рабочим органом проекта САР, для выработки рекомендаций для нормативных правовых актов (НПА), регулирующих предпринимательскую деятельность. Рекомендации будут направлены в Совет по регулятивной реформе, который возглавляет Премьер-Министр КР.

Следующая фокус-группа будет посвящена работе по каждому нормативному правовому акту, с которым работают представители HORECA.

Встреча с миссией МВФ

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов встретился с миссией МВФ во главе с заместителем начальника департамента стран Ближнего Востока и Центральной Азии Эдвардом Гемайлом. Участники встречи обсудили экономическую ситуацию в Кыргызстане и влияние роста курса доллара на предпринимательскую деятельность. Рассмотрены сложности и перспективы ведения бизнеса в Евразийском экономическом союзе (ЕАЭС).

29 сентября

Внесены изменения в проект повестки дня заседания Инвестсовета

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и юрист Улукбек Турдубаев приняли участие во встрече Секретариата Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР. Рассмотрены изменения в проект повестки дня заседания на

IBC Weekly News

Events of September 28 – October 2, 2015

September 28

Legislation in restaurant and hotel business discussed

IBC office hosted a focus group on legislation problems in the restaurant and hospitality industry (HoReCa — Hotel, Restaurant, Cafe/Catering). HORECA is a segment of the hospitality industry. This branch is becoming more and more important and actual. The meeting was organized by the OSCE representatives working with the System Analysis Regulation (SAR) project. The participants discussed the main problems of the hotel business. The information will be used by the Regulatory Reform Department (a working body of the SAR project) to make recommendations for the laws regulating entrepreneurial activity. The recommendations will be sent to the Regulatory Reform Council, headed by the Prime Minister of the Kyrgyz Republic.

The next focus group will be devoted to the progress of each regulatory legal act HORECA representatives are working.

Meeting with IMF mission

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov met with the IMF mission headed by Edward R. Gemayel, Deputy Division Chief of the Middle East and Central Asia Department. The meeting discussed economic situation in Kyrgyzstan, growth rate of the US dollar and its impact on the business. They also considered challenges and opportunities of business activities within the Eurasian Economic Union (EEU).

September 29

Changes in Investment Council's agenda made

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Lawyer Ulukbek Turdubayev took part in a meeting of the Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the KR. The participants discussed changes to the draft agenda for the Council's December meeting. It was

<p>декабрь. В частности, предложено рассмотреть вопрос товарно-логистических центров (ТЛЦ). Участники встречи отметили важность внедрения ТЛЦ в экономику Кыргызстана для обеспечения конкурентоспособности продукции страны в рамках единого рынка ЕАЭС. По итогам встречи решено включить этот вопрос в рабочую повестку.</p> <p>Заседание Правления МДС</p> <p>Правление МДС обсудило и приняло отчет о деятельности ассоциации за прошедший месяц и план на будущий месяц.</p> <p>Бизнес-ланч с представителем Посольства США</p> <p>Исполнительный директор МДС принял участие в бизнес-ланче, который организовал Милтон Дракер, глава политико-экономического отдела Посольства США. Представители местного бизнеса и Посольства США обсудили экономическую ситуацию в Кыргызстане, состояние инвестиционного климата, а также проблемы бизнеса в связи с ростом курса доллара США в Кыргызстане. Рассмотрены ожидания бизнеса в рамках ЕАЭС.</p> <p>Официальное открытие лизинговой компании ИЖАРА</p> <p>МДС принял участие в церемонии официального открытия ЗАО «Лизинговая Компания ИЖАРА». Компания, основанная в 2014 году, начала операционную деятельность в июле 2015 г. Компания предоставляет финансовый лизинг по исламским принципам финансирования (Ижара) для малого и среднего бизнеса и корпоративного бизнес-сектора на приобретение основных средств - оборудования, спецтехники, транспортных средств и т.д.</p>	<p>proposed to consider creation of commodity and logistics centers (CLCs). The meeting stressed the importance of CLCs for the Kyrgyz economy to ensure competitiveness of products in the single EEU market. It was agreed to include this issue in the Council's working agenda.</p> <p>IBC Board meeting</p> <p>The IBC Board discussed and approved the report on IBC activities for the past month and an action plan for the next month.</p> <p>Lunchtime discussion with US Embassy's representative</p> <p>IBC Executive Director took part in a business lunch organized by Milton Drucker, Political and Economic Section Chief at the Embassy of the USA. The meeting discussed economic situation and investment climate in Kyrgyzstan, as well as business problems related to growth of the U.S. dollar exchange rate. Business expectations in the EEU were also considered.</p> <p>Official opening of Ijara Company Kyrgyzstan</p> <p>IBC took part in the official opening ceremony of Ijara Company Kyrgyzstan, IBC member. The leasing company was founded in 2014 and started operations in July 2015. The company provides financial leasing on Islamic principles of finance (Ijara) to small and medium enterprises and the corporate business sector to purchase fixed assets - equipment, machinery, vehicles, etc.</p>
<p>30 сентября</p> <p>Фонд развития навыков улучшит профобразование в Кыргызстане</p> <p>МДС принял участие в работе круглого стола на тему: «Структура и процедуры деятельности Фонда развития навыков (ФРН) в Кыргызской Республике». Мероприятие организовано Агентством профессионально-технического образования при Министерстве труда, миграции и молодежи КР. Участники обсудили структуру и механизмы работы ФРН, запускаемого в рамках второго проекта «Профессиональное образование и развитие навыков», финансируемого Азиатским банком развития. Проект выполняет швейцарская организация по развитию ХЕЛЬВЕТАС Свисс Интеркооперейшн Кыргызстан.</p> <p>Встреча с представителями посольства Франции</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и юрист Улукбек Турдубаев обсудили с представителями посольства Франции в РФ и РК инвестиционный климат в Кыргызстане. Директор МДС сообщил о ситуации в ведущих отраслях экономики страны. Участники встречи также затронули тему налогообложения в Кыргызстане. Темирбек Ажыкулов рассказал о налогах в КР и отметил, что, по словам Премьер-министра КР, в</p>	<p>September 30</p> <p>Skills Development Fund to improve vocational education in Kyrgyzstan</p> <p>IBC took part in a roundtable on the theme: "The structure and procedures of the Skills Development Fund (SDF) in the Kyrgyz Republic." The event was organized by the Agency for Vocational Education under the Ministry of Labor, Migration and Youth of the Kyrgyz Republic. The participants discussed the SDF structure and mechanisms to be launched as part of the second project "Vocational Education and Skills Development", funded by the Asian Development Bank. The project is implemented by Swiss development organization, HELVETAS Swiss Intercooperation Kyrgyzstan.</p> <p>Meeting with French Embassy representatives</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov, Lawyer Ulukbek Turdubaev and representatives of the Embassy of France in Russia and Kazakhstan discussed the investment climate in Kyrgyzstan. IBC Director reported on the situation in the leading sectors of Kyrgyz economy. The meeting also discussed taxation in Kyrgyzstan. Azhykulov told about taxes in Kyrgyzstan and added that,</p>

<p>республике намечаются налоговые реформы.</p> <p>Встреча с IFC</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов, представитель ОсОО «Талас Коппер Голд» Анвар Эстемесов, а также представители IFC, работающие в проекте по улучшению деятельности Государственной инспекции Кыргызской Республики по экологической и технической безопасности, обсудили проблемы бизнеса, связанные с проверками этого ведомства. Анвар Эстемесов и Темирбек Ажыкулов поделились информацией о проверках в горнорудном секторе и строительной отрасли.</p> <p>Видеоконференция по гармонизации законодательства ЕАЭС</p> <p>В МЧС КР состоялась видеоконференция с участием представителей стран - членов ЕАЭС. МДС представляли юрист МДС и партнер юридической фирмы «Колибри» Жаныл Абдрахманова. Участники обсудили подготовку проекта международного договора о принципах и подходах к гармонизации законодательства членов ЕАЭС в сфере государственного контроля за соблюдением требований технических регламентов ЕАЭС. Представители государств - членов ЕАЭС представили свои предложения по проекту договора. Решено направить их в рабочую группу по проекту договора до 20 октября и затем доработать проект.</p>	<p>according to Kyrgyz Prime Minister, tax reforms to be conducted in the country.</p> <p>Meeting with IFC</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov, Anvar Estemesov (Talas Copper Gold) and IFC representatives from the project to improve activities of the State Inspection on Environmental and Technical Safety under the Government of Kyrgyzstan, discussed problems of business related to the inspections conducted by the agency. Estemesov and Azhykulov shared information on inspections in the mining and construction industries.</p> <p>Videoconference on the harmonization of EEU legislation</p> <p>The Ministry of Emergency Situations of the KR held a videoconference with representatives of all EEU member countries. IBC lawyer and partner at the Colibri law firm Janyl Abdrakhmanova took part in the event. The participants discussed the drafting of an international treaty on the principles and approaches to the harmonization of the EEU legislation regulating state control over the observance of the EEU technical regulations requirements. The EEU representatives put forward their suggestions on the draft treaty. It was decided to send proposals to a working group to draft the treaty until October 20 and then finalize the document.</p>
<p>1 октября</p> <p>Заседание комитета МДС по минеральным ресурсам</p> <p>Заместитель исполнительного директора МДС Аскар Сыдыков сообщил о ходе работы по разрешению вопросов, поднятых ранее членами Комитета. В частности, о таких результатах, как возвращение с возражениями Президентом КР законопроекта об установлении экспортных пошлин на вывоз концентратов драгметаллов; отказ от инициативы по повышению отдельных ставок платежей за удержание лицензий (ПУЛ) и ставок бонусов, а также о других итогах деятельности. Члены комитета обсудили планируемые изменения в законодательство о недропользовании, включая проект Положения о рекультивации земель, поправки в Закон «О недрах», вытекающие из этого проекта Положения и вопрос внедрения Кодекса JORC в Кыргызской Республике.</p> <p>Члены МДС могут направлять свои замечания и предложения по вышеуказанным проектам НПА в адрес МДС или напрямую в адрес их разработчиков.</p> <p>Обсуждены проблемы строительного законодательства</p> <p>Юрист МДС Улукбек Турдубаев и член комитета МДС по строительству Калысбек Абдыгазиев (Кумтор)</p>	<p>October 1</p> <p>Meeting of IBC Mineral Resources Committee</p> <p>IBC Deputy Executive Director Askar Sydykov reported on the progress achieved in resolving issues raised by the Committee members so far. Namely, that the draft Law aimed at introducing export customs duties on ores and concentrates of precious metals was rejected by the country's President; that the initiative aimed at increasing the certain rates of license withholding payments and bonuses was suspended, as well as about other results. Committee members discussed the planned changes to the law on subsoil use, in particular, the draft Regulation on land reclamation, the relevant amendments to the Law "On Subsoil" and the introduction of the JORC Code in the Kyrgyz Republic.</p> <p>IBC members are welcome to send their comments to the draft laws and regulations above to IBC or directly to their developers.</p> <p>Problems of construction laws discussed</p> <p>IBC Lawyer Ulukbek Turdubaev and member of the IBC Committee on Construction Kalysbek Abdygaziev (Kumtor) discussed the problems</p>

<p>обсудили проблемы строительного законодательства. Абдыгазиев сообщил о ряде противоречащих нормативных правовых актов. Предложено обсудить эти НПА на следующем заседании комитета.</p>	<p>related to construction laws. Abdygaziev informed about several inconsistent legal acts regulating the construction sector. The meeting proposed to discuss these documents at the next committee meeting.</p>
<p>2 октября День германского единства отметили в Бишкеке</p> <p>МДС посетил прием Посла Германии в Кыргызстане д-ра Петера Рудольфа Шольца по случаю Дня германского единства, который является национальным праздником ФРГ. 3 октября 1990 года пять земель бывшей Германской Демократической Республики (ГДР) - Бранденбург, Мекленбург-Передняя Померания, Саксония, Саксония-Анхальт и Тюрингия - вошли в состав Федеративной Республики Германия (ФРГ).</p> <p>Встреча с новым членом МДС</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и Марат Жусуев, и.о. генерального директора филиала компании "Пласформ Амбалаж Санайи ве Тиджарет А.Ш." в СЭЗ "Бишкек", подписали договор о членстве в МДС. На встрече обсуждены проблемы предпринимателей, работающих на территории СЭЗ «Бишкек», в частности, связанные с налогообложением субъектов СЭЗ. Участники встречи обсудили возможность участия МДС в рассмотрении проблем субъектов СЭЗ на законодательном уровне.</p>	<p>2 October Day of German Unity celebrated in Bishkek</p> <p>IBC attended a reception of Ambassador of Germany to the Kyrgyz Republic Dr. Peter Rudolf Scholz on the occasion of the Day of German Unity. On October 3, 1990 five lands of the former German Democratic Republic (GDR) - Brandenburg, Mecklenburg-Western Pomerania, Saxony, Saxony-Anhalt and Thuringia were included in the Federal Republic of Germany (FRG).</p> <p>Meeting with new IBC member</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Marat Zhusuev, acting CEO of the Plasform Ambalaj Sanayi ve Ticaret A.S. branch in the Bishkek FEZ, signed an agreement on company's membership in IBC. The meeting discussed problems of entrepreneurs operating in the Bishkek FEZ, in particular, related to the taxation of business entities. The participants discussed the possibility of IBC's consideration of this issue on the legislative level.</p>
<p>Публикации в СМИ Интервью радио «Марал ФМ»</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов дал интервью радио «Марал ФМ» 30 сентября. Беседа была посвящена предстоящим парламентским выборам. Темирбек Ажыкулов рассказал о сотрудничестве МДС с депутатами Жогорку Кенеша КР, а также об ожиданиях бизнеса от нового парламента.</p>	<p>IBC in the media Interview to Maral FM Radio</p> <p>On September 30, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov gave an interview to the Maral FM Radio. The conversation was focused on the forthcoming parliamentary elections. Azhykulov told about IBC cooperation with the current Parliament and business expectations from a new Parliament.</p>
<p>Новости членов МДС</p> <p>Отель Golden Tulip Bishkek проводит Кулинарный фестиваль</p> <p>https://www.facebook.com/goldentulipbishkek/photos/a.323378364531718.1073741827.323378271198394/422762697926617/?type=3&theater</p>	<p>News from IBC members</p> <p>Golden Tulip Bishkek Hotel holds Food Festival</p> <p>https://www.facebook.com/goldentulipbishkek/photos/a.323378364531718.1073741827.323378271198394/423280291208191/?type=3&theater</p>
<p>События на 5 – 9 октября 10 октября</p> <p>В новом кампусе АУЦА состоится Евразийский форум «SHAPE EURASIA 2015».</p> <p>Подробная информация на сайте: https://www.facebook.com/ShapeEurasia2015</p>	<p>Events for October 5 – 9 October 10</p> <p>SHAPE EURASIA 2015 Eurasian Forum will be held in the new AUCA campus.</p> <p>For more information, please visit: https://www.facebook.com/ShapeEurasia2015</p>

<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>